

協立病院だより

No.160
2014年5月12日

発行
京都協立病院
機関紙編集委員会



地域包括ケア時代

「地域包括ケア」って聞いたことがありますか？日常生活圏域（30分くらいで行ける範囲）に医療、介護、予防、生活支援、住まいが保障される仕組みのことです。国は高齢化がピークになる2025年までにつくろうとしています。

実際のねらいは、できるだけ入院させない、入院しても短い期間で退院させる、在宅医療を重視し、自己責任と近所の支え合いを基本にして国が医療や介護にかかる費用を押さえ込もうと

いうものです。

今年の4月から制度が大きく変わり、何が何でも患者を在宅へ返さないと医療機関が大赤字になる仕組みになりました。消費税を8%

%に引き上げたのは社会保障の充実のためではなかつ

たの？と言いたくなります。とは言え、住み慣れた地域で医療や介護が受けられ、生涯を全うできればそれに越したことはありません。

病院、診療所、介護事業所が協力しあい、自治会や地域のボランティアの方々と一緒にになって、安心できる地域づくりができるばと思

います。

本院は、入院では特にリ

ハビリに力を入れ、外来で

は子供からお年寄りまで何

でも相談できる役割を担い

ます。これまで以上に高度

医療を担う病院や開業医の

先生方と連携して、みんなの健康を守っています。

実際に努めるよう働きかけることを含め、ご一緒に真の「地域包括ケア」の実現を

回復期リハビリ病棟を開設します ～リハビリスタッフ募集中～

リハビリテーション課
課長 夜久 賢治

2014年6月、綾部市では初となる「回復期リハビリ病棟」を当院3階にオープン致します。

これまでの療養病棟よりも、リハビリテーションの時間を増やし、患者様の回復を手助けします。また、病棟での生活も、退院後の生活を意識して、より活動的に過ごしていただけるよう援助します。

回復期リハビリ病棟への入院につきましては、対象となる病名や期間などが決まっています。ご相談は、当院「よりそい支援連携室」までお問い合わせ下さい。

また、リハビリテーション内容の充実のためにスタッフの募集もあります。お知り合いの方にリハビリテーションの学生さんなどいらっしゃいましたら、ご紹介いただければ幸いです。



地域包括ケアの時代、急性期病院として4階病棟を一般病棟と地域包括病床に再編します。地域包括病床では、急性期の治療を終えられた患者様の在宅（自宅・居宅系施設）への退院に向けての準備をお手伝いさ

せていただきます。
私たち、切れ目なく最後まで安心して住み慣れた地域で暮らし続ける事ができるよう、必要な時に必要なだけ、無差別平等の医療・看護・介護を受けて頂きたいと思います。

そのために、地域の皆様の声に耳を傾け、地域の病院・医院や介護事業所と連携を深めながら、日々研鑽してまいります。



看護部
高野 明美

救急告示病院の指定を取り下げました

京都協立病院は4月1日より「救急告示病院」の指定を取り下げました。

理由は、今年度の医師人事で常勤の医師数が減となるからで、一定の事業縮小が必要と判断したからです。

しかしながら、当院や関連の事業所がかかりつけの方、在宅で訪問診療を受けられている方、当院に入院されたあと介護施設や他医院に行かれた方などは、原則として救急時の対応をさせていただきます。ご理解の程、よろしくお願ひいたします。

事務長 稲次 豊

☎(代表)42-0440

(小児科直通)42-0025

病院への案内図



■JR高津駅より徒歩10分 ■駐車場150台

公益社団法人 京都保健会

京都協立病院

〒623-0045
京都府綾部市高津町三反田1番地
TEL 0773-42-0440
FAX 0773-42-9459
ホームページ
<http://www.kyoto-kyoritu.org/>



ISO 9001 認証取得

待ち時間の短縮にご活用ください



携帯からは下記URL、または右のQRコードを読みとってください。

<http://www.kyoto-kyoritu.org/i/shinsastu.php>



新入職員自己紹介

【4階病棟】



看護師
藤本 幸恵

京都市内にある近畿高等看護専門学校を卒業しました。龍谷大学の社会学部を卒業してから看護学校に入学しました。趣味は家具などを集めることです。少し年上で

すが、気持ちは若いのでよろしくお願い致します。



看護師
大西 莉那

兵庫県立柏原看護専門学校を卒業し、四月からこの病院で働いております。地元は福知山市です。野球を見るのが好きで、高校では野球部のマネージャーをしていました。

野球好きな方は、ぜひ野球の話

新任医師自己紹介



内科・家庭医
寺本 敬一

私は、医師1年目（1997年）

にかつての綾部協立病院で多くの事を勉強させていただき、3年目から3年間は同病院で内科勤務を行いました。その後、家庭医療・専門研修を経て、2004年からたんご協立診療所（京丹後市）で家庭医として勤務しております。

在宅ホスピスケア、行動変容、小児科、糖尿病、メンタルヘルスに興味があり勉強しています。

今年度は、北部地域の医師不足のため、たんご協立診療所との掛け持ちとなり、10年ぶりの病棟勤務です。医局の先生方、多職種の方々のご指導を受け、質の高い病棟医療を提供できるよう精一杯頑張りたいと思います。何卒よろしくお願い申し上げます。

マイブーム・サッカー観戦。
マイブーム・コーヒー。

薬剤師・ 薬学生（薬学部在学） の方を ご紹介ください

当院では、院内でお薬をお渡していますが、「もう少し詳しく薬の説明をうけたい」「往診をお願いしているが、薬も届けてほしい」など、外来・在宅で治療を続けておられる患者様からお薬に関する様々なご要望を伺っています。今後はそのようなお声にお応えできるよう薬剤師の体制を強めていきたいと考えています。

ご家族やご親戚、お知り合いの方で薬剤師資格をお持ちの方や、薬学生の方がおられましたら是非ご紹介ください。よろしくお願い致します。

【お問合せ・連絡先】
京都協立病院（担当 森・稻次）
TEL : 0773-42-0440
FAX : 0773-42-9459



をしましょう。

【4階病棟】



看護師
和出 百枝花

与謝野町にある京都府立看護学校出身です。現在は福知山在住で、綾部にも10年ほど住んでいたことがあります。まだまだ未熟者ですが、精一杯がんばりますので、よろしくお願い致します。

【リハビリテーション課】



作業療法士
小島 太朗

四月から作業療法士として京都協立病院に就職しました小島太朗です。今まで学生という身分でしたたが新社会人、医療人となり大きな責任を感じています。そんな責任をモチベーションにして精一杯頑張りたいと思います。



作業療法士
高橋 優弥

四月からリハビリテーション課で作業療法士として働くことになりました高橋優弥です。社会人一年目で、皆様に迷惑をかけることもありますが、早く職場に慣れるように頑張りますのでよろしくお願い致します。



言語聴覚士
石原 有貴

四月から言語聴覚士として京都協立病院に勤めることになった石原有貴です。私の出身は愛知県で綾部には初めてきました。こちらでの生活にはまだ慣れない事が多く不安が大きいですが、がんばります。よろしくお願ひ致します。



作業療法士
中尾 太一

はじめまして！四月より京都協立病院リハビリ課に勤務しています。こちらの北部の地域は初めてで分からないことばかりですが、皆様とたくさんお話しして地域のことが分かっていて幸いです。よろしくお願ひ致します。



作業療法士
大橋 沙知子

皆様初めまして。作業療法士として入職いたしました中尾太一と申します。こちらの北部の地域は初めてで分からないことばかりですが、皆様とたくさんお話しして地域のことが分かっていて幸いです。よろしくお願ひ致します。

在宅療養あんしん病院 について

よりそい支援連携室



内科・家庭医療後期研修医
草野 超夫

僅かな期間でしたが、本当に世話をになりました。

瞼を閉じると印象深かった患者さんやスタッフの声が蘇ってまいります。私自身まだ修業中の身ではありますが（というより一生修行ですが）元気になつた方、助かった、ありがとうの声に励まされながら今日まで来られた印象です。

去る身でこのようなお願いは甚だ恐縮ですが、皆様方へひとつお願いがあります。過酷な労働環境の中にある医師たちを是非ねぎらつてあげて欲しいのです。なにか一言でも構いませんので、働き続ける心が折れないよう、皆で支えてあげて欲しいと願つてやみません。私自身は、京都でプライマリケアというなんでも診られる医師の修行を続けています。またご縁があるかもしれませんのが、見かけましたら気軽に声をかけていただけますようお願いいたします。

当院も「あんしん病院」として登録していますので、前もってかかりつけ医とご相談の上、登録していくことができます。ご不明な点は、よりそい支援連携室までお声掛けください。



内科・家庭医
寺本 敬一

私は、医師1年目（1997年）

にかつての綾部協立病院で多くの事を勉強させていただき、3年目から3年間は同病院で内科勤務を行いました。その後、家庭医療・専門研修を経て、2004年からたんご協立診療所（京丹後市）で家庭医として勤務しております。

在宅ホスピスケア、行動変容、小児科、糖尿病、メンタルヘルスに興味があり勉強しています。

今年度は、北部地域の医師不足のため、たんご協立診療所との掛け持ちとなり、10年ぶりの病棟勤務です。医局の先生方、多職種の方々のご指導を受け、質の高い病棟医療を提供できるよう精一杯頑張りたいと思います。何卒よろしくお願い申し上げます。

マイブーム・サッカー観戦。
マイブーム・コーヒー。